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第１回 地域密着型サービス高齢者在宅サービスセンターふれあい 

運営推進会議 議事録 

 

開催日時 令和 4年 12月５日（月） 13時 30分～14時 10分 

開催場所 国分寺市高齢者在宅サービスセンターふれあいデイルーム 

参 加 者 

桑野 一男様 利用者・家族 

於保 武敏様  地域住民の代表 

下田 純一様 地域の有識者（ケアマネジャー） 

植木 弘子様 ボランティア 

五十嵐 セツ様 ボランティア 

関澤 麻美様 市職員 

出席職員 大澤次長、土井管理者、村上係長、大林主任、小島相談員 

司会進行 管理者 土井   

議 事 録 土井 

 

１ 当日の次第 

（１）開会のあいさつ      健康福祉サービス協会 大澤事務局次長 

（２）出席者の自己紹介     

（３）運営会議について 

（４）活動状況の報告       

（５）ヒヤリハットや事故等の報告及び今後の予防策  

（６）出席者からの活動状況報告、ご意見   

（７）意見交換、質疑応答          

（８）次回開催について    

（９）閉会のあいさつ 

 

２ 活動状況の報告 

  コロナ前は４階と合同でイベントや行事を実施していた。書道、園芸等沢山ボランティアさんも

きていただいていたが、今は職員でやっている。活動としては様々やっているがカラオケは一番

人気があります。他の施設では中止をしているが、感染対策をしっかりとって継続しています。 

その他お配りしたあった介護に写真が載っているようなイベントを実施しています。 

 

３ ヒヤリハットや事故等の報告 

  実際の事故があった場合は事故の報告、その手前のことはヒヤリハット事例として記録に残して

います。また、リスクマネジメント委員会に報告し再発防止の検討をしています。 

 

４ 出席者からの活動状況の評価，要望，助言等の聴取 

 ・家族  

空白の時間があり、時間を持て余すことがある。時間は到着後すぐと帰る前の車を待っ
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ている時間、食事が終わった後。本を読んだり寝ていたりする。何かやることがあれば

教えてほしい。何を提供してもらえるのかを事前に公表しておいてほしい。 

 ・ボランティア  

建物の東側で園芸のボランティアをしている。４月から開始した。最初は土や古い根っ

こなどを取り除くことが大変でしたが、今はきれいになり花もたくさん咲いた。野菜や

いろいろな花を種や苗から植えている。 

 ・老人会  

      以前民生委員をしていた。一人暮らしの方、孤立している方もいたが、このような施設

は貴重である。 

 ・有識者（ケアマネジャー） 

      今はコロナでボランティアさんの受入れがどこの施設もできない。利用者さんで土いじ

りが好きという方もいて、本当はボランティアさんと一緒にできるとよい。職員は負担

がかかり忙しいと聞いている。 

５ 意見交換、質疑応答 

      今後の開催にはできれば６月と 12月の第○×曜日等にしたいと思います。 

      今日は決めずに改めて相談します。 

６ その他 

次回の運営推進会議は３月を予定しています。感染状況を踏まえて改めて日程調整します。 


